



ACTUALIDAD UNIVERSITARIA

# “Hace siglos que aquí superamos el leísmo, no como en Valladolid”

**Julián Lanzarote.** El alcalde responde a León de la Riva y afirma que en Salamanca “se enseña el mejor español del mundo”. **Ruipérez.** El rector señala que “nuestra situación no admite comparaciones”

E. S. C.

**H**ace siglos que en Salamanca superamos el leísmo, el loísmo y el laísmo, no como en Valladolid”. El alcalde, Julián Lanzarote, recurrió ayer a toda su socarronería para defender la posición preferente de Salamanca en la enseñanza del español y de paso contestar a su homólogo vallisoletano, Javier León de la Riva, que ha exigido a la Junta que brinde el mismo apoyo a su ciudad que a la capital del Tormes para rivalizar con ella en este ámbito. Para el regidor salmantino, “hay cosas que son incontestables” y en este sentido señaló que en Salamanca “se enseña y se aprende el mejor español del mundo”. A este respecto, recordó que “hace 80 años, cuando nadie sabía qué era eso del español, en la Universidad de Salamanca se traía a extranjeros en verano para aprender un buen castellano, no sé si Valladolid hacía entonces eso o si León de la Riva estaba ya allí”.

Por su parte, el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, con quien Lanzarote firmó ayer un convenio de colaboración sobre el Campus de Excelencia, recalcó que la situación de Salamanca en la enseñanza del español “no admite ninguna comparación con nadie”. Entre otros argumentos expuso que “es la única” que tiene un Campus de Excelencia sobre el español, imparte los cursos para extranjeros más antiguos y la primera que desarrolló métodos específicos de enseñanza del español como lengua extranjera.



El alcalde, Julián Lanzarote, y el rector, Hernández Ruipérez, se saludan tras la firma del convenio / PERELÉTEGUI

## El Ayuntamiento facilitará la instalación en el Campus del Centro de Recursos Biológicos

La Universidad de Salamanca contará con el Ayuntamiento de la capital como uno de sus principales socios para desarrollar el Campus de Excelencia Internacional de ámbito regional europeo. Según el convenio marco firmado ayer entre el rector y el alcalde, el Consistorio colaborará en siete subprogramas, entre los que figura “facilitar la instalación en el Campus Miguel de Unamuno del Centro de Caracteri-

zación de Recursos Biológicos” así como “la consecución de los permisos necesarios para la construcción del edificio del VIII Centenario”. El acuerdo también plasma la cooperación del Ayuntamiento con la Universidad en el campo de la enseñanza del español a través de Cursos Internacionales, promoviendo conjuntamente la organización de actividades de difusión de la lengua. De igual modo, ambas

instituciones irán de la mano en la mejora y acondicionamiento de las riberas del Tormes, mediante estudios de conexión sostenible entre los campus y la mejora de su señalización y accesibilidad urbana. También se instalarán en puntos de préstamo de bicicletas a través del sistema SALenBICI, se organizarán jornadas de transferencia de conocimiento y se fomentará el ahorro energético.

EN DETALLE

Ruipérez considera “razonable” que la Junta recorte las Becas Erasmus

“Prefiero que alguien se quede sin Beca Erasmus a que alguien se quede sin estudiar”. Así lo expuso ayer el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, tras confirmar, como ya denunció el PSOE de Salamanca, que “ha habido una disminución clara de la financiación que la Junta concede para Becas Erasmus este año”. El máximo responsable de la Universidad dejó claro que es una medida que no le gusta, pero le parece “razonable”, porque el Ejecutivo regional “ha priorizado, ante los momentos difíciles que vivimos, las becas generales a las complementarias”.

Lanzarote destaca la gran relación con los rectores en su mandato

A preguntas de los periodistas, el alcalde repasó los principales hitos de colaboración entre Ayuntamiento y Universidad de Salamanca durante su mandato. Además de destacar la “magnífica” relación con los rectores y la comunidad universitaria, Lanzarote resaltó que “hemos puesto orden en cierto desconcierto que había en licencias urbanísticas, porque la ciencia está en las antipodas de la especulación”. Asimismo, recordó la implicación del Consistorio en eventos como la Cumbre Iberoamericana y en logros como el Centro del Cáncer.